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Compte-rendu du Bureau Directeur du 1 er octobre 2012 

 
 

 
Présents  : E. MARZIN, A. PIRON, G. GAIGNON, F. BUREAU, B. BODEREAU, J.P. 
ELAIN, P. GAUDEMER, S. MORINEAU, E. ROUILLON, M. VIGNERON 
 
Excusés  : Y. MALLET, J.M. PLARD 
 
Invité  : F. TOLLET 

 
 
 
* Informations du Président : 
 

• Objectif du bureau : approfondir les dossiers. Il n’y aura pas d’ordre du jour. 
• Lecture des différents courriers reçus : 

o Parcé : invitation à l’inauguration officielle de la section handisport le 
19/10/2012 à 19H00 à la salle Dalivoust à Parcé. 

o La Voix au Chapitre : invitation à la conférence d’Hervé Ghesquière le 
17/10/2012 à 19H00 à l’Abbaye de l’Epau. 

o Soirée information sur le dossier plan de développement le 04/10/2012 à 
18H00. E. Marzin et A. Piron seront présents. 

• Loyer des locaux du CD72 : 73€/m2 auquel il faut soustraire une aide de 18€/m2, 
soit un loyer mensuel de 220 €. 

• Le Président demande un retour synthétique sur les réunions de zone. Elles se 
sont globalement bien déroulées. Les principales remarques sont : 

o Ouest : plan informatique attendu avec impatience. 
o Nord : questions autour de l’évolution du championnat par équipes. 
o Sud : coût de 45€ du kit d’animation. 
o Ceinture Le Mans : idem zone Nord. 
o Est : questions sur les nouvelles règles de brûlage 
o Le Mans : pas de question. 
� A. Piron fera une synthèse des questions et apportera une réponse à 
l’ensemble des clubs. 
 

• Feuilles de rencontre : demander aux clubs s’ils en ont besoin. Si oui, il faudra en 
commander en novembre au plus tard. Pour rappel, le coût des feuilles de 
rencontre pour la 1ère phase était de 350 €. 
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• Débat autour des réunions de zone et du maintien de son format actuel : 

o Le responsable de branche ayant la réponse à une question relevant de 
son domaine de compétence n’est pas forcément présent. 

o Les zones n’existent que pour cette réunion. 
• Mondial 2013 : vérifier si une option a été mise pour la réservation des places. 

Les places doivent être achetées avant le 15/10/2012. 
• Formation pour G. Tessier et F. Tollet les 14 et 15/05/2013 organisée par la DTN 

à l’INSEP. Son coût est de 100€ par personne. 
• Refonte du système de facturation : E. Marzin souhaite que l’émission des 

factures soit centralisée à la commission Finances. Le fichier excel mis en place 
par G. Gaignon et Y. Mallet ne lui convient pas car la numérotation des factures 
n’est pas automatisée et il y a plusieurs modèles de facture. E. Marzin présente 
un nouvel outil développé sous Filemaker, progiciel compatible sur PC et Mac. Il 
impose que cet outil soit utilisé tant que les trésoriers ne se seront pas 
familiarisés avec l’outil Ciel facturation. 

• Des  vieilles tables du comité sont présentes à Sablé. F. Tollet se charge de 
contacter la Mairie pour faire le point. 

 
 

* Commission conciliation : 
 

• Le club de Changé n’a pas envoyé le chèque de 12€. E. Marzin le relance. 
• Rappel des modalités de convocation d’un joueur à un stage : 

o La lettre reçue par le joueur comporte notamment le tarif du stage 
o Une copie de cette lettre est envoyée au Président du club auquel 

appartient le joueur 
o Lorsqu’un joueur s’inscrit, il doit y avoir le visa du club sur le formulaire 

d’inscription. 
 
 

* Branche Mécénat et Partenariat : 
 

• Une soirée Partenaire sera organisée le jeudi 15/11/2012 à la maison des sports. 
Les invités seront les partenaires actuels, les partenaires potentiels ainsi que les 
membres du comité directeur. Le contenu de cette soirée reste à définir. 

• Equipe de démonstration : 3 clubs (ASL, ASGM et Arnage) ont été contactés afin 
de solliciter la présence de certains de leurs joueurs. Une démonstration aura 
lieu chez Flunch. 

• Matériel publicitaire : les 5 supports en X seront livrés mi-octobre. 
• Une étude est menée afin de déterminer l’opportunité d’une opération « sets de 

table » chez notre partenaire Flunch. 
• G. Tessier centralisera tous les contrats de partenariat/mécénat.  

 
 

* Conseiller Technique Départemental : 
 

• Evènement « Sentez-vous sport » : public peu nombreux. A. Aubert a fait une 
bonne prestation. 

• Visites de club : 5 visites ont déjà été faites. Les comptes-rendus de ces visites 
sont disponibles. D’autres visites sont d’ores et déjà programmées. 
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• Critérium fédéral : contrairement à une idée reçue, la Sarthe est bien représentée 
notamment dans la catégorie benjamins (régional + national). 

• Retours sur son tutorat : 
o A. Aubert : il y a quelques retombées sur l’affichage réalisé début 

septembre. Durant ses cours, Antoine travaillera une douzaine 
d’heures/semaine pour le comité. 

o R. David : bons retours sur ses entrainements F. Tollet demande qu’une 
partie des frais de déplacements de R. David soit pris en charge par le 
comité. 
� Le bureau fera une proposition de 2000€ au comité directeur. Une aide 
à été demandée au Conseil Général. Le comité prendra à sa charge le 
complément. 
� Lorsque le comité directeur abordera le sujet budget/subventions, les 
salariés du comité ne seront pas autorisés à assister au débat. 

• Organisation de stages : 
o Toussaint : stage à Parigné 
o Noël : stage ouvert à tous les licenciés les 2/3/4 janvier 2013. La maquette 

de la fiche d’inscription est présentée en séance. 
o Pâques : rassemblements géographiques 
o Eté : stage multi-activités (3/4 tennis de table, ¼ autres sports). 
o Proposition d'indemniser un club accueillant un stage du comité pendant 

les vacances scolaires à hauteur de 25€ par jour sous forme de bon 
d'achat chez notre partenaire (Décathlon). Cette proposition serait 
rétroactive pour le stage de rentrée qui s'est déroulé à la Chapelle St 
Aubin.  

• Tarif affiliation :  
o proposition d’un tarif spécifique pour les clubs loisirs : pas de part CD72. 
o Remise à niveau des tarifs pour les clubs compétition pour la 2ème année. 
 
 

* Branche Compétition : 
 

• Présentation par catégories du nombre d’inscrits au critérium fédéral, du nombre 
d’équipes engagées en championnat ainsi que la composition des poules du 
championnat par équipes sénior. 

• Il n’y a plus de tournoi inter-régional. 
• Vétérans : envoi d’un courrier pour les inciter à s’inscrire aux individuels 

 
 
* Commission Litiges : 
 

• 1ère journée de championnat par équipes :  
o 7 cas réglés. 

♣ 3 absences de certificat médical 
♣ 1 doublon. 
♣ 1 non licencié 
♣ 2 erreurs de saisie secrétariat 

o Environ 50% des feuilles de matchs sont informatisées. 
 
 
 
 



 
 

 

4 / 4 
 

 

* Branche Formation et Arbitrage : 
 

• JA : 40 rencontres sont attribuées, il en reste 16 à attribuer. 
• Formation arbitres de club : 

o 5 ont été formés à la Flèche.  
o Une formation est prévue le 02/11/12 à St Jamme. 
o Une formation à Mulsanne pour 8-9 joueurs est prévue mais la date n’est 

pas fixée. 
• JA2 : il y a des demandes de formation. 

 
 
* Commission Communication : 
 

• La prochaine Newsletter sera mi-octobre. 
• Présentation du modèle de rapport pour les JA. Le rapport doit être envoyé au 

secrétariat, à la commission sportive et à la commission Arbitrage 
 

 
* Branche Administrative et Finances : 
 

• A ce jour, il y a 1923 licenciés, soit 53 de moins que l’année dernière à la même 
époque. 

• APES : le document concernant la prévoyance n’a pas été envoyé par R. David. 
• Se renseigner sur les droits à congés en cas de longue maladie. 

 
 
Fin de la réunion à 23H15. 

 
 
* Prochaine réunion : 03/12/2012 à 19H00 
 
 
* Rappel des décisions à valider en Comité Directeu r : 
 
Décision Qui présente 
Prise en charge des frais de déplacement de R. David à 
hauteur de 2000 € 

Commission Finances 

Nouveaux tarifs affiliation Commission Finances 
Indemniser un club accueillant un stage du comité pendant 
les vacances scolaires à hauteur de 25€ par jour 

Fabrice Tollet 

 


